

Jahresbericht der Volleyballgruppe 2022

Im 2022 starteten wir unser Volleyball nach den Sportferien im März. Bis zu den Sommerferien fanden regelmässig Trainings statt mit 6 – 11 SpielerInnen. Sobald die Tage wärmer wurden, nahm auch das Interesse wieder etwas ab. Nach den Sommerferien starteten wir sehr harzig. Nach den Herbstferien fanden unsere Treffen in der Halle nur noch vereinzelt statt, schade :-)

Unsere Trainings finden jeweils nur mit mindestens 6 Leuten statt. Leider waren wir im 2. Halbjahr 2022 oft nur 4 oder 5 Leute. Gerne möchten wir aber weiterhin Volleyball spielen. Daher haben wir einen Flyer entworfen, den wir Anfangs 2023 verteilen möchten. Wir hoffen, dass sich unsere Halle danach wieder vermehrt füllt. Wir freuen uns auf viele neue MitspielerInnen und spannende Volleyball-Spiele im 2023.

Davos, 11. Januar 2023 / cl